

Pressestelle, Freitag, 31. August 2012

„Früh übt sich! – Unterrichtsangebote der Musikschule“

Sie wollen das Beste für Ihr Kind? Etwas, das seine Entwicklung fördert? – Dann sind Sie bei der Musikschule der Stadt Mühlheim an der richtigen Stelle.

Für einen frühen Start mit 4 Jahren hat sich die „Musikalische Früherziehung“ bewährt. Der Unterricht wird wöchentlich 2 Jahre lang in einer Gruppe bis zehn Kindern erteilt. Mit Tanzen, Instrumentalspiel und Singen werden die Kinder spielerisch für Musik sensibilisiert. Im Freitagskurs von Daniela Weber (16.00-16.45 Uhr) sind noch Plätze frei. Auch für Kinder im Alter von 2-4 Jahren besteht die Möglichkeit, in Begleitung eines Erwachsenen in einer wöchentlich Erlebnisstunde („Musik für Mäuse“) mit Musik vertraut zu werden. Der Kurs für Zweijährige findet montags von 16.30-17.15 Uhr, der für Dreijährige montags von 15.30-16.15 Uhr unter der bewährten Leitung von Iris Franke statt.

Als Einstieg in den Instrumentalunterricht kann auch die Blockflöte gewählt werden – ein für die Kinderhand geeignetes Instrument. Der Unterricht wird dienstags und mittwochs von Christiane Wetzlar erteilt. Dies gilt auch für alle weiteren Blasinstrumente (Querflöte, Klarinette, Saxophon), sowie Streich- und Zupfinstrumente (Geige, Cello, akustische Gitarre), Schlagzeug und den Unterricht auf einem Tasteninstrument (Klavier, Keyboard). Der Unterricht auf einem Tasteninstrument ist an der Musikschule an jeden Tag der Woche möglich. Neben dem Instrumentalunterricht bietet die Musikschule auch Gesangsunterricht an.

Weitere Kurse im Elementarbereich („Trommelgruppe“, „Grundausbildung auf der Blockflöte“) können bei ausreichender Nachfrage eingerichtet werden. Ob Anfänger oder Fortgeschrittener – egal welchen Alters, der Einstieg in den Unterricht ist an der Musikschule jederzeit möglich. Nähere Informationen erhalten Sie unter 06108/76159 oder 06108/601607.